



M.A. Praxisorientierte Kulturphilosophie (dt.-fr.)

Der Studiengang hat das Review-Verfahren erfolgreich durchlaufen. Er gilt damit als akkreditiert und ist berechtigt, das Akkreditierungssiegel zu führen:



Ergebnis des Review-Verfahrens:

Auf Grundlage des Studiengangsberichts, der dazugehörigen Analysekatologe, des fachlichen Gutachtens, der Stellungnahme sowie des Gesprächs mit den Studiengangsverantwortlichen ist die Review-Kommission zu dem Schluss gekommen, dass der Studiengang sowohl fachlich-inhaltlich als auch formal-organisatorisch als gut zu bewerten ist.

Die im Studiengangsbericht und in der Stellungnahme dokumentierten Weiterentwicklungsmaßnahmen und Verbesserungsvorschläge werden als sehr sinnvoll erachtet und sollen entsprechend verfolgt werden.

Die Review-Kommission hat zudem folgenden Beschluss gefasst:

Anzahl Empfehlung(en):	4
Anzahl Vereinbarung(en) ¹ :	1

Dieser Bescheid geht mit der Verpflichtung einher, auch weiterhin die Verfahren des Stuttgarter Evaluationsmodells anzuwenden.

Sitzung der Review-Kommission:	16.12.2016
Nächstes Datengespräch:	WiSe 2019/20

¹ Vereinbarungen entsprechen im Stuttgarter Evaluationsmodell Auflagen.